

Betreff:

Fußgängersignalanlage Brunhildenstraße / Höhe Adalbert-Stifter-Schule

Antragstext:

Dringlichkeitsantrag der CDU-Fraktion:

1. Der Magistrat wird gebeten, die Fußgängerlichtzeichenanlage in der Brunhildenstraße/Adalbert-Stifter-Schule solange zu betreiben, bis die Umbaumaßnahmen an der Schule abgeschlossen sind, da der reguläre Zugang während der Bauzeit geschlossen sein wird und die Kinder in dieser Zeit den von der Stadt Wiesbaden unmittelbar an der Ampel provisorisch eingerichteten Zugang nutzen.
2. Der Magistrat wird um Überprüfung gebeten, ob die Auslegung des Begriffs „Kreuzung“ wie er von § 45 Abs. 1c StVO gefordert wird, hier tatsächlich gegeben ist oder ob es sich um eine „isoliert stehende Fußgängerlichtzeichenanlage“ handelt, die nicht im o.g. Paragraphen angesprochen wird.

Wiesbaden, 10.11.2014